

## JOSE SOLIS, DE ACUERDO

MADRID, 12 (PYRESA).— El ex ministro don José Solís Ruiz, que ha pasado unos días de descanso en su villa de Estepona, tras manifestar su no integración, por ahora en ningún partido político, ha manifestado que en varias ocasiones se ha pronunciado a

favor de la legalización del Partido Comunista, al que habrá que ver actuar dentro de un sistema democrático.

En relación con la desaparición del Movimiento, el señor Solís declaró que no le parece bien, pero que era un compromiso obligado, después de la ley para la Reforma Política.

Finalmente, sobre la presentación del presidente Suárez a las elecciones ha dicho que tiene sus pros y contras, y ha agregado: «Adolfo Suárez es inteligente y tiene gran preparación política, y en su momento decidirá lo que más convenga al país.»